



市議会議長  
**新美 交陽**

あけましておめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。日ごろより、議会活動に対しまして皆様の温かいご理解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は一斉休校に始まり、外出制限、緊急事態宣言と続いたコロナ禍はいまだ収束の気配はありません。市議会といたしましても、この難局を乗り越えていくために、行政と連携して感染症拡大防止対策の一層の推進を図ってまいります。

私たち、市議会議員は昨年、改選があり新たな市議会構成となりました。碧南市議会基本条例の理念であります住民を代表する唯一の議事機関として全議員が一丸となり、強い責任感を持って市民の負託に応えるよう全力で議会活動に取り組むとともに、市民福祉の向上と市勢の発展に尽くしてまいりますので、市民の皆様からのさらなるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして、新春のごあいさつとさせていただきます。



碧南市長  
**禰宜田 政信**

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、清々しい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、国全体が新型コロナウイルス感染症に翻弄され、イベントの中止や外出・外食も自粛を余儀なくされました。現在もコロナ禍の終息は目途が立っておらず、不安な毎日をお過ごしかと思います。

市民病院では、令和2年4月に院内で新型コロナウイルスの感染が確認されましたが、市ふるさと応援寄附金を活用したクラウドファンディングでは、市民病院応援のため、市内外の皆様から284件、2,066万円余のご寄附をいただきました。この場をお借りして感謝を申し上げますとともに、皆様の温かいご協力で市民病院が成り立っていることを改めて実感しました。

本年は、第6次碧南市総合計画「新たな力とともに創る 笑顔と元気のみなとまち へきなん」のスタートの年になります。次代を担う若者らとともに、本市の魅力を活かしたまちづくりを進めてまいりますので、市民の皆様が健やかに過ごしていただけるよう心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。